

Modaes

Empresa

Rolex, doblete en México: segunda tienda en el país de la mano de El Palacio de Hierro

El grupo de relojes de lujo pondrá en marcha un establecimiento en la tienda departamental que la empresa mexicana tiene en Polanco, Ciudad de México.

Modaes
9 mar 2018 - 00:00

Rolex cuenta las horas para su segunda tienda en México. El grupo suizo de relojes de lujo prepara la apertura de una nueva tienda en el mercado azteca, que se ubicará en los almacenes departamentales El Palacio de Hierro.

En concreto, el nuevo establecimiento de Rolex se ubicará en el *flagship store* que el grupo mexicano tiene en la colonia de Polanco, en Ciudad de México. La fecha de apertura aún no ha sido confirmada.

Rolex opera con una tienda monomarca a pie de calle en Avenida Masaryk

Rolex, que opera en México de la mano de Berger Joyeros, cuenta con otra tienda en la capital azteca, ubicada en Avenida Presidente Masaryk, que abrió sus puertas en 2015, según *Fashion Network*.

Además de estas dos tiendas monomarca, Rolex está presente en otras ciudades mexicanas con distribuidores oficiales, que venden los relojes en Aguascalientes, Monterrey, Baja California, Guadalajara o Puebla.

Berger Joyeros, por su parte, también es socio de otros gigantes del lujo como Bulgari, Chopard, Audemars Piguet, entre otros. Rolex tiene sus orígenes en 1905 y conserva su sede en la ciudad de Ginebra. La compañía cuenta con una facturación anual de

Modaes

| 4.500 millones de dólares.